
答弁者 質問事項 質問議員

町 長
キャッシュレス決済導入支援につ
いて

中島　政幸

町 長
教 育 長

本町の部落差別解消推進法の施策
について

中島　政幸

町 長
教 育 長

町史編さんの進行について 村岸　善一

町 長
すまいるたうんバスの運行につい
て

村岸　善一

町 長 空き家対策について 西澤　博一

町 長 未来を担う職員の人材育成は 西澤　博一

町 長
教 育 長

保育士確保に向けた抜本的対策の
提案

鈴木　べんいち

町 長 補聴器導入に対する補助制度を 鈴木　べんいち

町 長 国保税のさらなる引き下げを 鈴木　べんいち

町 長 日栄学区内の雨水対策の実施を 鈴木　べんいち

町 長
教 育 長

豊郷町スポーツ公園の整備、改善
を

鈴木　べんいち

町 長
新しいゴミ処理施設の建設問題を
問う

鈴木　べんいち
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答弁者 質問事項 質問議員

町 長
災害発生に備え、河川の浚渫につ
いて再度問う

西澤　きよただ

町 長
安全対策としてガードレールの設
置を

西澤　きよただ

町 長
教 育 長

公的保育の保障で、希望する園に
入所できるための施策を

高橋　なおこ

町 長
教 育 長

「豊かな学童保育」を保障する対
策を

高橋　なおこ

町 長
教 育 長

教育現場での「外部委託」問題な
どについて

高橋　なおこ

町 長
教 育 長

除草剤が及ぼす悪影響の理解を深
めるために

高橋　なおこ

町 長
国民健康保険税の引き続く引き下
げを

高橋　なおこ
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